

FIETE KOCH

Als Doktor

OLIVER SCHLICK

# Möhrke

DURCH ZUFALL DEN UNSINN ERFAND



ueberreuter



Frau Doktor Möhrke wohnte in einem kleinen, windschiefen Haus am Ende der Amselgasse. Auf den ersten Blick sah das Haus genauso aus, wie die Häuser in der Nachbarschaft. Es hatte eine Küche, ein Schlafzimmer und ein Wohnzimmer mit einem gemütlichen roten Sofa und einem Gummibaum in der Ecke.

Aber einen Unterschied gab es doch: In Doktor Möhrkes Keller waren keine Fahrräder abgestellt und keine Kohlen gelagert. Es fanden sich auch keine Regale mit Marmeladengläsern und eingemachtem Obst.